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TOP 1: Sprechstunde

Wir suchen neue Leute, die dieses Semester die Sprechstunde übernehmen.

Claudia B. schlägt vor, ggf, die Sprechzeiten auf 12.00-12.45 Uhr zu verlegen, damit dies nicht mehr so  
sehr mit den Pflichtveranstaltungen im klinischen Studienabschnitt kollidiert.

Claudia T. würde die Sprechstunde mittwochs übernehmen und Robert montags.

Wir stimme darüber ab (MH / 0 / 1).

TOP 2: Kommissionen

Plenum
Rudi gibt noch einmal zu Bedenken, dass wir unsere Plätze dort auch nutzen sollten, um an wichtigen 
Debatten und Entscheidungen teilhaben zu können.

Wir benötigen noch 3 Entsandte. Claudia T. möchte entsandt werden. → Abstimmung: MH / 0 / 1

TOP 3: Finanzen
Die Kassenprüfung ist  abgeschlossen.  Janina und Anja werden mit  dem Kassenprüfer für  nächste  
Woche einen Termin vereinbaren. 

Nach Einzahlung der Einnahmen aus den Kittelverkäufen können wir nun wieder Herolde bestellen.

Richard stellt den Antrag, 15 Exemplare zu bestellen → Abstimmung: MH / 0 / 2

Claudia B. stellt 2 Finanzanträge für ProMeTa:

Antrag 1: 20 € für das Einführungstreffen (Essen und Getränke) → Abstimmung: MH / 1 / 1

Antrag 2: 20 € für Bürobedarf / Druckkosten → Abstimmung: MH / 1 / 2

TOP 4: Protokollführung
Da Tobias dieses Semester weitestgehend verhindert ist, fragt Robert an, ob jemand bereit wäre, ihn  
bei der Sitzungsprotokollführung zu unterstützen.

Kazim erklärt sich dazu bereit.

TOP 5: Feedback Ersti-Tage
Richard stellt an unsere Gäste die Frage, was ihnen gut bzw. weniger gut gefallen hat.

Grundsätzlich ist das Feedback sehr positiv.

Sonja  lobt  die  Erklärbärstunde und  die  Projektmesse,  Patricia  hätte  sich  bei  der  Erklärbärstunde 
jedoch  mehr  persönlich  gefärbte  Infos  und  Tipps  abseits  der  offiziellen  Fakten  gewünscht.  Des  
Weiteren ist sie der Meinung, die Anzahl an verfügbaren Ersti-CDs wäre zu gering gewesen.
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Friederike gibt zu bemängeln,  dass die Erklärbärstunden-PPP noch nicht wie versprochen auf  der 
StuRaMed-Homepage zum Download bereitsteht. Thomas P. wird sich darum kümmern.

Vicky merkt an, dass es zu viele unterschiedliche Buchempfehlungen von verschiedenen Seiten gab.

Wir  nehmen  sowohl  Lob  als  auch  Kritik  zur  Kenntnis  und  nehmen  uns  vor,  beides  bei  der 
Vorbereitung der Ersti-Tage im nächsten Jahr mit einfließen zu lassen.

Franz hat den Leitfaden für die Ersti-Tage überarbeitet. Er bittet uns darum, diesen nochmal Korrektur 
zu lesen.

TOP 6: Abschluss-Ball
Eigentlich gibt es keinen Abschluss-Ball  für die Absolventen. Julia Z.  wollte dieses Jahr versuchen, 
einen solchen zu organisieren, aber der Aufwand und das persönliche Risiko waren für sie zu hoch. 
Seitens der Fakultät wurde jegliche Unterstützung eines derartigen Vorhabens abgelehnt. Nun steht 
aber in der Einladung für die feierliche Exmatrikulation, dass am 08.01.2011 ein Ball stattfinden wird  
und man sich bei Fragen an den StuRaMed solle, ohne dass wir darüber informiert worden sind.

Wir sehen uns nicht in der Lage, in der Kürze der Zeit eine solche Veranstaltung zu organisieren.

Mirko regt an, in einem Treffen mit Herrn Kullmann und Frau Schäfer zu klären, dass ein solcher Ball 
definitiv nicht stattfinden kann. Rudi ist der Meinung, für dieses Kommunikationsproblem sei das  
Referat  Lehre  verantwortlich  und  damit  wäre  es  auch  deren  Aufgabe,  den  Absolventen  zu  
kommunizieren, wie der Stand der Dinge tatsächlich ist.

Julia Z., Thomas P. und Mirko werden ein entsprechendes Treffen arrangieren.

TOP 7: Ersti-Party (Schluckimpfung)
Richard hat die Einteilung für die Helfer fertiggestellt. Er bitte alle, die mitwirken, sich den Plan genau  
anzuschauen.

Wir treffen uns am Mittwoch 19.30 Uhr im TV-Club zur Vorbereitung.

Um den Begleitservice ab Anatomie-HS für die Erstis kümmert sich der Medi-Elferrat.

Richard bittet nochmal darum, Flyer zu verteilen und Werbung zu machen.

TOP 8: Sonstiges

Erklärbärstunde Promotion
Gunther würde dies wieder übernehmen. Er würde sich auch bereiterklären,  jemanden aus dem 
StuRaMed in die Thematik einzuarbeiten.

Claudia B. regt an, den Workshop ggf.  terminlich in der Nähe der Info-Veranstaltung des Referats  
Forschung anzusiedeln.
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Besuch FSR Mainz
Wir hatten am Wochenende Besuch vom FSR Vorklinik aus Mainz. Sylvia, Claudia B., Claudia T und 
Robert  haben mit  ihnen am Freitag  Abend eine Stadtführung inkl.  Kneipentour und am Sonntag 
Vormittag einen FSR-Brunch im Büro veranstaltet.

Wir wurden herzlich zu einem Gegenbesuch eingeladen und wollen diese Einladung bei Gelegenheit  
auch gern annehmen.

Erklärbärstunde 5. Semester
Die Erklärbärstunde wird am Donnerstag, dem 21.10.2010, um 19.00 Uhr im Hörsaal OKL stattfinden.

Die Sitzung schließt um 21.15 Uhr.
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